



**Horst Steenbock löst Barbara Pernet als Vorsitzender beim Tennis-Club Gottenheim ab.**

FOTO: SEBASTIAN EHRET

# Beim Tennisclub muss künftig gespart werden

Bad.Z  
02.04  
2004

## Horst Steenbock ist neuer Vorsitzender des TC Gottenheim

GOTTENHEIM (eh). Horst Steenbock ist neuer Vorsitzender des Gottenheimer Tennisclubs. Er übernimmt die Nachfolge von Barbara Pernet. Der neue Vorsitzende ist zuversichtlich: „Hier steh' ich nun, und ihr helft mir alle.“ Mit diesem Statement verknüpft der 57-jährige die Hoffnung auf viel Unterstützung vonseiten der Mitglieder bei der Bewältigung der kommenden Aufgaben.

Seit einigen Jahren sind die Mitgliederzahlen zurückgegangen. 1997 zählte der TCG noch 177 Mitglieder, zuletzt waren es nur noch 153. Der Clubhausneubau nach dem Brand im Jahr 2000 hatte einige Bemühungen gekostet. Derzeit wird von den Mitgliedern die Spielfläche der drei Sandplätze für die neue Freiluftsaison vorbereitet.

Gut eingebunden ist der TCG im Winzendorf. Die Teilnahme an der Dorfsportwoche, die Ausrichtung eines Vereinstennisturnieres (Sieger: Laufftreff) und die Mitgestaltung der Fasnet sind deutliche Zeichen dafür. Sportlich bleiben die Damen das Aushängeschild des Vereins. In der Altersklasse „Damen 30“ hat das neu formierte Team in den Medenspielen gleich überzeugen können und die Meisterschaft errungen. Damit verbunden ist der Aufstieg in die Bezirksklasse. Dieses Ziel haben die „Herren 50“ in der letzten Saison knapp verpasst. Für die kommenden Rundenwettkämpfe hat der TC Gottenheim ein weiteres Team gemeldet. Männer und Frauen treten unter der Leitung von Axel Steenbock als gemischte Mannschaft an.

Das Interesse am Tennissport hat auch in Gottenheim etwas an Bedeutung verloren. Auch im Nachwuchsbereich gäbe es einen gewissen Nachholbedarf,

berichtete Barbara Pernet. Zuletzt waren nur noch 17 Kinder und Jugendliche beim TCG aktiv. Immerhin konnten die U-16-Junioren die Medenrunde als Drittplatzierte beenden.

Die Finanzlage des Tennis-Club Gottenheim ist angespannt. Restschulden aufgrund des Clubhausbaues von rund 20 000 Euro drücken den Verein erheblich. Mit ein Grund ist auch ein geringer ausgefallener Zuschuss des Sportbundes für den Clubhausbau. Schatzmeister Herbert Hinrichs hat deshalb den Rotstift angesetzt: Der Verein steuert für den Spielbetrieb nur noch die Kosten für die Spielbälle bei. Einen Trainer könne sich der TC Gottenheim nur noch ehrenamtlich leisten.

**Wahlergebnisse:** Vorsitzender Horst Steenbock (für Barbara Pernet). Kassenwart Udo Meyer (für Herbert Hinrichs). Sportwart Herbert Hinrichs (zuletzt vakant). Jugendwartinnen Anna Band und Cornelia Hartmann (für Marion Rieger/Joachim Kieselbach). Technischer Wart Dieter Hagios. Beisitzerin Jutta Hunn (für Claudia Hambruch).

**Termine:** Sonntag, 18. April, Platzeröffnung mit einem Schleifchenturnier. 8. Mai Beginn der Medenspiele. 25. Juli Clubmeisterschaft der Jugend. 3./4. August Schnupperkurs im Rahmen des Sommerprogramms der Gemeinde. 2. Oktober Spiel- und Sportnachmittag mit Hock beim Clubhaus.

**Mitgliederzahl:** 153.

**Jahresbeitrag:** 115 Euro für Erwachsene, 45 Euro für Jugendliche, 180 Euro für Familien.

**Kontakt:** Horst Steenbock, Austraße 22, 79288 Gottenheim. ☎ 07665/940627.